
令和４年度第１回 隠岐航路振興協議会  議事概要 

 

日 時：令和 4 年 12月 19日（月）9：30～10：00 

場 所：Web会議（5拠点） 島後会場：隠岐広域連合消防本部 2階講堂 

              島前会場：各町村役場 本土会場：島根県庁 

出席者：（会長）隠岐の島町 池田町長 

    （副会長）西ノ島町 升谷町長 

（委員）海士町 大江町長、知夫村 平木村長、地域振興部 藤井部長、 

海士町 亀谷議長、西ノ島町 仲吉議長、知夫村 横川議長 

島根県 吉田議員、隠岐汽船（株） 木下社長 

欠席者：（委員）隠岐支庁 三島支庁長、隠岐の島町 池田議長 

 

  １．報告事項 

   １）フェリー「しらしま」更新について 

   ２）発見窓口等のシステム化の検討体制について 

   ３）設置要綱の改正について 

 

 

 ＜フェリー「しらしま」更新について＞ 

  -主な内容は以下のとおり- 

  〇 過疎債の活用について、総務省との協議状況を共有する。また、建造費の平

準化の必要性について確認する。 

 

 ＜発見窓口等のシステム化の検討体制について＞ 

  -主な内容は以下のとおり- 

  〇 検討チームの立ち上げについて報告する。 

  〇 稼働時期の目安としては、令和 7 年度或いはフェリー後継船の就航と併せ

る等を考慮しながら検討を進めることを確認する。 

 

 ＜設置要綱の改正について＞ 

  -主な内容は以下のとおり- 

  〇 幹事会委員構成の変更について報告する。 


